



Citibanamex: nuevo escenario político modifica nuestras perspectivas económicas

La entidad subrayó que el primer impacto del nuevo escenario político, proviene de un aumento sustancial de la incertidumbre sobre la futura política económica.



El nuevo escenario político en el país -una **mayoría calificada** para el partido oficialista, Morena y sus aliados, en el Congreso-, ha provocado que el **área de estudios económicos de Citibanamex**, modifique sus perspectivas económicas.



En un análisis publicado este jueves, la institución detalló que, ante tal situación, se anticipa un debilitamiento adicional significativo de los contrapesos políticos al Gobierno Federal.

“El primer impacto económico del nuevo escenario político, proviene de un aumento sustancial de la incertidumbre sobre la futura política económica. Estimamos ahora mayores depreciación cambiaria y tasas de interés, así como un menor crecimiento”, explicó.

El **análisis de Citibanamex**, resaltó que no se ve que habrá obstáculos legales que puedan impedir cualquier proyecto constitucional de parte del gobierno y de Morena.

Los primeros indicios, mencionó, son los anuncios de avanzar rápidamente en cambios constitucionales que redefinen el marco legal.

“Las primeras señales post-elecciones modificaron nuestro escenario base político, el cual ahora contempla que se aprobará una parte significativa de las propuestas presentadas por el Presidente el pasado 5 de febrero. En primer lugar, probablemente en septiembre, las relativas a la justicia”, detalló.



En este sentido, la entidad subrayó que el primer impacto del nuevo escenario político, proviene de un aumento sustancial de la incertidumbre sobre la futura política económica.

“La debilidad extrema de los contrapesos, implicaría que el gobierno federal podría llevar a cabo cualquier política económica que decida que es la adecuada”, señaló.

No obstante aclaró que, hasta ahora, sólo hay algunos indicios de cambios respecto a la llevada a cabo en los últimos años, además de que, expuso, resulta positiva la conformación del secretario de Hacienda por su experiencia acumulada.

Deterioro en el escenario económico central

Citibanamex enfatizó en que la incertidumbre y los mayores riesgos de observar escenarios negativos, implican un **deterioro de las variables financieras**, así como un impacto desfavorable en la inversión, el crecimiento y las finanzas públicas, aunque respecto a esto último, proyectó un impacto modesto de los cambios al marco macroeconómico, y se sigue asumiendo que la nueva administración realizará una consolidación fiscal gradual, que impida la pérdida del grado de inversión.

En este sentido, su pronóstico del PIB para el 2024 lo modificó de 2.1% previo a 1.9%; mientras que el de inflación lo subió de 4.3% a 4.4%; el de la tasa de interés objetivo lo pasó de 9.25% a 10.00%; el del tipo de cambio de 17.75 pesos por dólar a 18.80; y la deuda neta amplia como porcentaje del PIB, de 50.5% a 51.2 por ciento.